
Séance extraordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue mardi le 
20 novembre 2018, à l’Édifice municipal de Rivière-Héva à compter de 
8 h 30 sous la présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à laquelle sont 
présents : 
 
Mesdames et Messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël 
Jean-Guy Lapierre 
Yvon Charette 
Chantal Thibault 
Rose-Anne Lévesque 
 
Monsieur le conseiller Charles Desrochers est absent. 
 
Madame Nathalie Savard, directrice générale et secrétaire-trésorière, est 
présente. 
 
Le conseil municipal a été convoqué par écrit tel que défini dans la loi. 
 

 2018-11-307  Adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement 
résolu d’accepter l’ordre du jour tel que présenté.  
 
Adoptée 
 
2018-11-308 Lots intra municipaux Michel Lefebvre  
 
Attendu que M Michel Lefebvre a fait la demande d’acquisition à la 
municipalité de Rivière-Héva le 1er août 2018 pour les lots  3 000 064 
3 000 067 en vertu de la résolution 2018-09-227; 
 
Attendu que M Michel Lefebvre fait la demande pour l’acquisition des lots 
3 000 071 et 3 000 075; 
 
Attendu qu’en fonction des ventes déjà effectuées pour les lots équivalents 
le prix de vente est 8 500$ chacun et que cela correspond au montant 
inscrit au rôle d’évaluation municipale; 
 
Attendu que l’acquéreur devra obtenir un CA du MDDELCC avant toutes 
interventions; 
 
Attendu que l’acquéreur devra laisser une bande boisée de 30 mètres entre 
la 117 et le début des travaux; 
 
Attendu que tous les frais reliés à la vente sont assumés par l’acquéreur et 
que ce dernier a un délai de 30 jours pour en faire l’acquisition et signer 
l’acte; 
 
Attendu que M le maire Réjean Guay et Mme la directrice générale 
Nathalie Savard sont autorisés à signer pour et au nom de la municipalité; 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et 
majoritairement résolu que la vente desdits lots soit attribuée à M Michel 
Lefebvre et ce dernier devra s’engager à procéder au remblaiement des lots 
lorsque la terre noire aura été extraite et ce au fur et à mesure afin que le 
déblai ne soit plus visible.   
 
Adoptée 



 
2018-11-309 BEX – mandater un avocat 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et majoritairement 
résolu de mandater Me Martin Bouffard pour défendre le dossier du BEX 
à la CPTAQ considérant l’attente et les coûts qui durent depuis plusieurs 
années. 
 
Adoptée 
 
2018-11-310  STANTEC 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et 
majoritairement résolu de demander une rencontre avec STANTEC et 
Galarneau avant d’effectuer tout autre déboursé concernant le 
prolongement du réseau d’aqueduc sur une partie de la route St-Paul Nord. 
 
Adoptée 
 
2018-11-311 Avis de motion pour le projet de règlement de 

taxation 2019 
 
Monsieur le conseiller Yvon Charette donne un avis de motion pour un 
projet de règlement de taxation 2019 qui sera adopté à une séance 
ultérieure. 
 
Adopté 
 
QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucune question 
 
2018-11-312  Levée 
 
À 8h44, il est proposé par madame la conseillère Rose-Anne Lévesque et 
majoritairement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
___________________ 
Nathalie Savard 
Directrice générale 
Secrétaire trésorière 
 
 
 
__________________ 
Réjean Guay 
Maire 


